

## Les vêtements à la mode antique

Les Gaulois et les Romains avaient différents types de vêtements comme la **toge**, la **tunique tubulaire**, la **tunique une pièce**, la **tunique romaine** et le **cucullus**.

La **toge** est un long vêtement en forme de demi cercle de 4 à 6 mètres de diamètre pour les adultes ; elle est portée pour les

grandes occasions, c'est l'équivalent du **costume-cravate** de nos jours.

La **tunique tubulaire** est un vêtement court pour les hommes (niveau des genoux) et long pour les femmes (jusqu'en bas des pieds) ; elle s'accompagne en général d'une **ceinture**. Elle est très similaire à la tunique romaine.

La **tunique une pièce** ressemble fortement à un long **t-shirt**.

Le **cucullus** est un genre de capuche ; généralement ce sont les enfants qui le portent.

